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Zusammenfassung

        
Bei zwei Gruppen je 15 klinisch gesunder männlicher Probanden mit einem Durchschnittsalter von 22 und 45 Jahren wurden während und nach dosierter Fahrradergometerarbeit vergleichende Untersuchungen der Aggregation und Ausbreitung von Thrombozyten vorgenommen. Dabei wurden folgende Ergebnisse gewonnen: 1. Die ältere Gruppe weist auf der höchsten Belastungsstufe eine größere Aggregationstendenz auf. 2. Nach Absetzen der Belastung sind bei der jüngeren Gruppe keine irreversiblen Aggregationsstufen mehr nachzuweisen, bei der älteren persistiert die erhöhte Aggregationstendenz. 3. Während und 5 Minuten nach der Fahrradergometerarbeit weist die ältere Gruppe eine signifikant größere Linksverschiebung der Blutplättchen auf. Aus den Ergebnissen folgt die Bedeutung der körperlichen Betätigung zur Vermeidung thrombembolischer Risiken während und nach körperlicher Belastung im Alter.


      
        
Summary

        
Platelet aggregation and spreading were measured during and after standardized bicycle ergometry in two groups each of 15 healthy persons, one with an average age of 22 years, the other of 45 years. It was found that (1) there was a greater tendency towards aggregation among the older persons; (2) a tendency towards lasting platelet aggregation after physical stress was demonstrated in the older but not in the younger age group; and (3) a significantly increased shift-to-the-left in platelets was demonstrated in the older subjects during and five minutes after bicycle exercise. Regular physical activity is indicated in order to avoid thrombo-embolic episodes during or after sudden physical stress in persons of the older age groups.
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